

Reportes bancarios impulsan a los mercados financieros (El Financiero 03/08/10)

Reportes bancarios impulsan a los mercados financieros (El Financiero 03/08/10)(Clara Zepeda Hurtado) Martes, 3 de agosto de 2010 Petróleo y euro, en máximo de tres meses. Contagio positivo. (Foto: Bloomberg) · NUEVO RÉCORD DE LAS CASAS DE BOLSA Los buenos resultados de HSBC y BNP Paribas animaron al sector bancario, que se convirtió en el principal sustento de las bolsas de valores del mundo. Aunado a lo anterior, los datos económicos de Estados Unidos sirvieron para reforzar la confianza de los inversionistas. La primera jornada de la semana y de agosto acabó con fuertes compras. El Dow Jones avanzó 1.99 por ciento, hasta los diez mil 674 puntos; el S&P 500 ganó 2.2 por ciento, a mil 125 enteros. El Nasdaq fue ligeramente más moderado, con un subida de 1.80 por ciento, a dos mil 295 unidades, un máximo de diez semanas. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) avanzó 507.78 puntos, equivalente a 1.57 por ciento, para cerrar en las 32 mil 816.52 unidades. Con un volumen operado de 352.63 millones de acciones, el IPC rompió con una racha de cuatro sesiones consecutivas a la baja. El ISM del sector industrial creció 55.5 puntos, desde una lectura de junio de 56.2 unidades. Además, una ronda alentadora de informes trimestrales de importantes bancos europeos, como BNP Paribas o HSBC, apoyaron el ánimo de los inversionistas, tras el desánimo de que la economía más grande del mundo desaceleró su recuperación en el segundo trimestre del año. Avanza moneda única El euro operó en 1.3167, mostrando una apreciación de 0.78 por ciento frente a la jornada previa, y alcanzando un máximo de tres meses, luego de darse a conocer el índice de gestores de compra manufacturero de la eurozona, que obtuvo 56.7 puntos en julio, mejorando los 55.6 de junio y los 56.5 esperados por el mercado. El petróleo subió 3.03 por ciento ayer para llegar a 81.34 dólares, su mayor nivel en casi tres meses. La mezcla mexicana cerró en 74.40 dólares. Por su parte, el peso cotizó en 12.5675 por dólar spot, una apreciación de 9.25 centavos. Mientras, el Banco de México sigue acumulando reservas internacionales, ya que ayer ejerció 387 millones de dólares de los 600 millones de la subasta de opciones de venta de dólares para agosto.